

TRIQUETRA Unternehmensberatung • Mike JENT Unabhängiger Verwaltungsrat

Die wichtige Rolle der Corporate Governance in der Schweizer Vermögensverwaltung

Die Corporate Governance ist für Schweizer Portfoliomanager und Vermögensverwaltungsgesellschaften von grösster Bedeutung, da sie eine zentrale Rolle bei der Sicherstellung von Transparenz, Rechenschaftspflicht und ethischem Verhalten in ihrer Geschäftstätigkeit spielt.

Die Schweizer Finanzbranche ist für ihre Integrität und strengen Vorschriften bekannt. Die Einhaltung solider Corporate-Governance-Standards ist daher für die Aufrechterhaltung des Vertrauens von Anlegern, Kunden und Stakeholdern unerlässlich. Wirksame Corporate-Governance-Praktiken mindern nicht nur Risiken, sondern schützen auch die Interessen der Anleger und wahren den Ruf von Vermögensverwaltern und Vermögensverwaltungsfirmen.

Unabhängige Verwaltungsratsmitglieder spielen eine entscheidende Rolle

In der Schweizer Finanzlandschaft spielen unabhängige Verwaltungsratsmitglieder eine entscheidende Rolle bei der Erfüllung der Anforderungen an die Corporate Governance. Sie bringen unterschiedliche Fachkenntnisse, Perspektiven und Erfahrungen ein und stellen sicher, dass Entscheidungen im besten Interesse des Unternehmens und seiner Stakeholder getroffen werden und nicht durch interne oder externe Interessen beeinflusst werden. I

hre Unabhängigkeit von der Unternehmensleitung und wichtigen Aktionären gibt ihnen die Freiheit, kritische Fragen zu stellen, Annahmen zu hinterfragen und konstruktives Feedback zu strategischen Initiativen, Risikomanagement, Compliance und ethischen Überlegungen zu geben.

Darüber hinaus dienen unabhängige Verwaltungsratsmitglieder als unparteiische Aufseher, die durch ihre Anleitung und Kontrolle sicherstellen, dass die Organisation ethisch und transparent arbeitet.





Indem sie eine Kultur der Transparenz, Rechenschaftspflicht und Integrität innerhalb der Organisation fördern, tragen unabhängige Verwaltungsratsmitglieder wesentlich zur Verbesserung der Corporate-Governance-Praktiken bei. Ihre Aufsicht trägt dazu bei, Interessenkonflikte, finanzielles Missmanagement und ethische Verfehlungen zu verhindern, und stärkt so das Vertrauen der Anleger in Schweizer Vermögensverwalter und Vermögensverwaltungsgesellschaften.

Ausserdem stärkt die Anwesenheit unabhängiger Verwaltungsratsmitglieder die Governance-Struktur von Schweizer Finanzinstituten, indem sie eine zusätzliche Ebene der Kontrolle und des Ausgleichs schafft. Ihre Einbindung in Entscheidungsprozesse und Aufsichtsfunktionen trägt dazu bei, das Risiko einer unzulässigen Einflussnahme oder eines unangemessenen Verhaltens zu mindern. Dies wiederum stärkt die Glaubwürdigkeit und den Ruf von Portfoliomanagern und Vermögensverwaltungsgesellschaften und positioniert sie als vertrauenswürdige und verantwortungsvolle Verwalter der Anlegergelder.

Für die langfristige Nachhaltigkeit und den Erfolg von Schweizer Vermögensverwaltern und Vermögensverwaltungsgesellschaften von entscheidender Bedeutung

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Corporate Governance, die durch die Präsenz unabhängiger Verwaltungsratsmitglieder gestärkt wird, für die langfristige Nachhaltigkeit und den Erfolg von Schweizer Vermögensverwaltern und Vermögensverwaltungsgesellschaften von entscheidender Bedeutung ist.

Durch die Einhaltung der Grundsätze der Transparenz, der Verantwortlichkeit und des ethischen Verhaltens werden nicht nur die Interessen der Anleger geschützt, sondern auch der Ruf der Schweiz als globaler Finanzplatz gestärkt, der für seine Integrität und die Einhaltung höchster Governance-Standards bekannt ist.

© Dieser Artikel ist urheberrechtlich geschützt

